



Mobilisation unitaire du 16 mai L'État doit réagir

Jeudi 16 mai, à l'appel de l'ensemble des organisations syndicales, une manifestation historique était organisée à Paris.

Très largement suivie par les agents venus de toute la France, cette manifestation avait pour but principal d'attirer l'attention des décideurs sur les difficultés des Services d'Incendie et de Secours en matière de financement et de respect des règles sur la santé et la sécurité des agents.

Nous regrettons qu'aucun ministre, parmi la liste que nous avons suggérée dans notre demande d'entrevue, n'ai pu nous recevoir.

Le message est cependant passé dans la rue !

Ni le ministre de l'intérieur, ni le ministre de la transformation et des fonctions publiques, ni le ministre de la santé, ni celui de l'économie et des finances ne peuvent ignorer nos difficultés.

L'Association des Départements et l'Association des Maires, représentant les principaux financeurs des SIS ne doivent se dérober à leurs responsabilités fixées par la loi !

Le Beauvau de la sécurité civile qui vient de s'ouvrir doit impérieusement permettre aux services de secours d'avoir les moyens d'exercer leurs missions.

Mais certaines revendications n'ont pas besoin de concertations si lointaines et si longues.

Notre détermination est intacte et d'autres actions pourraient être conduites par chacune des organisations syndicales et si aucune solution n'est trouvée à l'issue du Beauvau, que se soit dans une réforme globale de la sécurité civile ou dans les mécanismes de financement des services d'incendie et de secours, **nous saurons réunir à nouveau nos forces communes.**

Mesdames et messieurs les ministres, mesdames et messieurs les élus, c'est un moment historique, sachez prendre vos responsabilités autant que nous prenons quotidiennement des risques pour protéger les citoyens, leurs biens et l'environnement au détriment hélas de notre santé et notre sécurité.